

## A Saint-Sulpice la 7ème édition des «Pieds en fête» se prépare

Publié le 01/04/2013 à 11:36



Le printemps est là et les Cloche-Pieds donnent rendez-vous à tous les amoureux de la course à pied le dimanche 14 avril pour leur 7<sup>e</sup> édition des «PIEDS EN FETE». A partir de 9h20, ce sont les enfants qui prendront le départ des trois petites courses gratuites qui leur sont réservées (400m, 800m et 1200m).

Puis à 10h, départ des 5 & 10 km avec un parcours accessible à tous et permettant de découvrir Saint Sulpice, une des premières bastides albigeoises, et son Pont Suspendu, ainsi que Couffouleux, son vignoble et son église classée. Soucieux d'associer au sport des valeurs d'amitié et de fête, les Cloche-Pieds mettent tout en œuvre pour recevoir au mieux les coureurs qui leur rendront visite le 14 avril.

Dotation à l'inscription, chaque enfant participant sera récompensé, challenge pour le groupe le plus représenté, de nombreux lots seront également offerts sur le podium et par tirage au sort : repas au restaurant, paniers gourmands, places matches de football, rugby, handball, entrées musées, sites, parcs d'attractions, etc. Côté «animation», on retiendra la présence d'un accordéoniste et celle du stand de bière des Trois Brasseurs.

Douche et verre de l'amitié à l'arrivée.

Afin gagner du temps lors des formalités d'inscription, l'association invite chacun à privilégier l'inscription en ligne: [http://www.clochepieds.info/les\\_pieds\\_inscriptions.php](http://www.clochepieds.info/les_pieds_inscriptions.php) ou

Pour tout renseignement sur la course : [www.clochepieds.info](http://www.clochepieds.info) ou auprès de Christian DURAND 06 21 17 93 42.

*La Dépêche du Midi*